
 
 
 
 
 
 
 
 
POLÍTICA Hay un retrazo de 7 meses en la entrega del documento rector de la reforma del estado 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Aumentan las quejas por cobro excesivo en tarjetas de crédito 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Se contempla la construcción de 50 aulas cocina para este año 
SOCIEDAD Sugiere el Senador Eduardo Nava comprar tortillas en el súper, pues son más baratas  
MUNICIPIOS Hay indigentes piratas en el municipio, señaló el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón 
ECOLOGÍA Y SALUD La PROFEPA logró el acopio de 266 celulares que ya no sirven 
AGRICULTURA En esta temporada invernal no se han registrado afectaciones en el campo queretano  
LABORAL El 16 de enero se llevará a cabo una nueva audiencia conciliatoria con el STSPE 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Ya no hay extorsión telefónica desde los CERESOS, asegura su director 
 

POLÍTICA 
Ya fue emitida la segunda convocatoria para la elección de quien estará al frente del Comité Directivo Estatal 
del PAN; ahora los interesados se podrán inscribir desde ayer hasta el 9 de febrero. La elección se realizará el 
24 del mes entrante. (NT) 
 
SECCIONES 
Juan Antonio Isla comenta que en medio de posadas y fiestas, los diputados de la LV Legislatura aprobaron a 
iniciativa del PAN, revocar el tope de 5% de incremento al predial con lo que algunas presidencias 
incrementarán entre 8 y 12% este impuesto. El promedio en Querétaro, dicen que es del 13%, aunque algunos 
ya se han dado cuenta que es mayor. Hay inexperiencia en la actual administración, que se nota en la falta de 
información clara y precisa, además de la indefinición sobre su aplicación, pues no se ponen de acuerdo en si 
será a gasto social o a obras públicas. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Hoy estará en Querétaro el Secretario de economía Eduardo Sojo, para ser testigo del embarque del primer 
fuselaje de un avión que saldrá de la planta de Bombardier en Querétaro. (C14) 
 
Denuncia la CONDUSEF que en estos primeros días del año en Querétaro se han incrementado las quejas de 
cuenta habientes por abusos en cobros excesivos por recargos. Las quejas alcanzan hasta las 40 diarias. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El Instituto queretano de la cultura y las artes publicó nuevamente la revista Lotería de fiestas y tradiciones 
populares de la entidad. (C14) 
 

SOCIEDAD 
El secretario de desarrollo agropecuario Héctor Lugo Chávez da una explicación de porqué el aumento de la 
tortilla y dice que México importa mucho maíz de los Estados Unidos, quienes han detenido la importación 
debido a que lo están utilizando para producir etanol como una fuente de energía. (NT) 
 
Sondeo. Continúa el problema del alza en el costo de la tortilla y existe gran inconformidad en la ciudadanía, ya 
que es un alimento que es parte fundamental en la dieta diaria, sobretodo del que menos tiene. (NT) 
 
El empresario tortillero Antonio Méndez, comentó que los gastos semanales que tiene son de 
aproximadamente 25 mil pesos 
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Opina el PRI, mediante comunicado, que la entrada del nuevo gobierno panista ha propiciado el incremento en 
los precios e impuestos y no fomenta el aumento a los salarios. (EL, C14) 
 
El dirigente estatal del PAN, Martín Jiménez López, se mostró en desacuerdo con el aumento de la tortilla 
pues afecta más a los que menos tienen. (EL, C14) 
 
Como si fuera poco el aumento en el precio de la tortilla, otro alimento que también subió abruptamente su 
precio fue la cebolla, que ahora cuesta inclusive tres veces más que antes. (NT) 
 
Reporte en vivo desde la central de abastos, donde algunos vendedores señalan que el precio de la cebolla ha 
llegado hasta los 20 pesos por kilo, esto a causa de la falta de producción del mismo producto. (NT) 
 
Hoy inicia el programa nacional de guarderías. El problema es que al menos en Querétaro todavía no se sabe 
cuántos serán los recursos destinados a este proyecto ni de dónde provendrán. El delgado de la SEDESOL 
Gerardo Pérez Retana destacó que en el estado hay solamente dos guarderías que deberían entrar a este 
programa y enfatizó que están a la espera de recibir las reglas de operación para saber cuántas guarderías más 
se sumarían a este programa. (NT) 
 
Ayer estuvo en Querétaro el nuncio Giusepe Bertello, para conmemorar los 50 años de la coronación de una 
imagen de la Virgen de Guadalupe, con una vida de 450 años, en el Seminario conciliar diocesano. Invitó a los 
sacerdotes a mantener el celibato, pero no quiso dar entrevista a los medios. (C14) 
 
El templo de Santa Clara cumple 400 años y lo celebrará con conferencias, una procesión, conferencias y 
celebraciones eucarísticas, así como un concierto de gala a partir del 11 de enero, informó el párroco Jorge 
Valencia. (C14) 
 
La dirección de tránsito del estado dijo que continuará con los operativos en las vías rápidas a su cargo en la 
ciudad, donde utiliza radares y hasta alcoholímetros para detectar a quienes vayan conduciendo sin precaución 
y así evitar un accidente. (NT) 
 
Teniendo como marco el museo de arte de Querétaro se presentó el calendario Cantinas 2007, manual del 
buen comer y buen beber, a través del pincel de los mejores pintores y la pluma de los más reconocidos 
comunicadores del estado. (NT) 
 
Algunas personas dicen que acudir a una cantina es para disfrutar de una buena botana, una buena bebida, 
para relajar el cuerpo y quitar el estrés. (NT) 
 
Hubo una fuga de gas ayer en las inmediaciones de uno de los más tradicionales sanatorios del centro 
histórico. Los bomberos se movilizaron rápidamente y lograron controlarla en poco tiempo. (NT) 
 
Una de las llamadas de auxilio más frecuentes que reciben los cuerpos de emergencia en el estado es por fuga 
de gas. (NT) 
 
Ayer fue día de visita en el penal y entre las filas para entrar, la comida para los internos y uno que otro 
vendedor, son muchas las historias que ahí se encuentran. (NT) 
 
Anoche la señora Imelda Espinosa encontró una trágica muerte cuando fue atropellada por un vehículo que se 
dio a la fuga. Los hechos ocurrieron en la intersección de avenida Pasteur y Circuito Moisés Solana en la zona 
sur de la capital minutos antes de las 8 de la noche. (NT) 
 
Un camión carguero que quedó sin frenos al bajar por la carretera a Chichimequillas a la altura del kilómetro 6, 
se volcó y estuvo a punto de caer en un barranco. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El Secretario de Gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, sostuvo una reunión con la FECAPEQ, donde 
además de hacer una invitación para que esta participe de cerca en los proyectos del municipio, aseguró que se 
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buscará sensibilidad para facilitar las licencias a los profesionistas que tengan la intención de poner un negocio 
propio. (C14) 
 
Se presentó la oficina de congresos y visitantes por parte del municipio, ante la FECAPEQ, que tiene la función 
de apoyar y facilitar la atracción de congresos, convenciones y ferias, para que se realicen en Querétaro. (C14) 
 
En lugar de pagar una multa o permanecer unas horas en la cárcel, se gestiona para que los infractores de 
faltas administrativas, paguen con un trabajo social en la capital queretana, dio a conocer el Secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (EL, C14) 
 
El secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón informó que el municipio quiere cambiar la pena de cárcel por un 
trabajo social para aquellos que cometan infracciones de tránsito que hoy se castigan con ir tras las rejas. La 
medida podría ser llevada a cabildo para su aprobación a mediados de este año. (NT) 
 
Sondeo. La ciudadanía piensa que es mejor que infraccionen por cometer una falta de tránsito en lugar de 
hacer trabajo comunitario. (NT) 
 
La próxima semana iniciará la entrega de las primeras siete obras que se realizaron como parte del programa 
de los 100 días, anunció Jorge Luis Alarcón, Secretario de gobierno. (C14) 
 
El municipio de Querétaro recibió 396 empresas extranjeras durante el año pasado, más del 50% de ellas, 
provenientes de Estados Unidos, informó Ricardo Alegre Bojorquez, Secretario de Desarrollo Sustentable 
municipal. (C14) 
 
Aseguró el presidente del Colegio de valuadores, Héctor Santana Hernández, que el incremento del impuesto 
predial de 2007, no es producto de las tablas de valores presentadas por los valuadores, ya que estas están en 
un 20% por debajo del valor comercial. (C14) 
 
Autoridades del municipio de Tequisquiapan buscarán que este ayuntamiento se sume a la calificación de 
Pueblo Mágico, para con ello aprovechar más el turismo de la zona. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Concluyó la PROFEPA la primera etapa de la campaña Recicla tu celular. Los resultados obtenidos fueron 
positivos al lograr un acopio de 266 equipos móviles, 299 cargadores y 44 pilas, señaló el delegado Eulogio 
Ortiz Montes, quien detalló que en esta campaña participaron 18 empresas que cuentan con el certificado de 
industria limpia. (NT) 
 
Sondeo sobre el precio elevado de los medicamentos, que ha generado que cada vez sean más solicitados los 
medicamentos genéricos, ya que contiene la misma sustancia. (C14) 
 
 


